



DEUTSCHE GESELLSCHAFT FÜR ENDOPROTHETIK

Eine gute OP-Vorbereitung senkt die Risiken

Gründliche Untersuchungen vor einem Eingriff sind enorm wichtig –
Auch auf das Verhalten der Patienten kommt es an

Ravensburg, 09. Oktober 2021 - Wenn die Entscheidung für ein künstliches Gelenk gefallen ist, blicken viele Menschen der Operation mit Sorge entgegen. Was kommt auf sie zu? Wird alles reibungslos verlaufen? Besonders gefürchtet sind Infektionen an den Gelenkprothesen, die sowohl kurz nach dem Eingriff, als auch Jahre später entstehen können. Sie treten zwar selten auf, ziehen aber schwierige, langwierige Behandlungen nach sich. Durch eine gezielte Vorsorge lassen sich solche Gefahren verringern.

Lesen Sie den ganzen Artikel online (Bezahlschranke) in der [Schwäbischen Zeitung](#) vom 09.10.2021

Die AE – Deutsche Gesellschaft für Endoprothetik e. V. verfolgt als unabhängiger Verein seit 1996 das Ziel, die Lebensqualität von Patienten mit Gelenkerkrankungen und -verletzungen nachhaltig zu verbessern und deren Mobilität wiederherzustellen. Mit ihren Expertenteams bestehend aus führenden Orthopäden und Unfallchirurgen organisiert sie die Fortbildung von Ärzten und OP-Personal, entwickelt Patienteninformation und fördert den wissenschaftlichen Nachwuchs. Die AE ist eine Sektion der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Unfallchirurgie e. V. (DGOU).